



Regierungsratsbeschluss vom 13. Oktober 2020

Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren KKJPD; Vereinbarung über das Programm "Harmonisierung der Polizeitechnik und -informatik in der Schweiz (PTI)" und Statuten des Vereins PTI; Ratifikation der Vereinbarung

P181721

1. Regierungsrat beschliesst den formellen Beitritt zur Vereinbarung über die Harmonisierung und gemeinsame Bereitstellung der Polizeitechnik und -information in der Schweiz (VPTI).
2. Der Regierungsrat ermächtigt die Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren (KKJPD) im Namen des Kantons Basel-Stadt die Ratifizierung gegenüber dem Bund vorzunehmen.
3. Der Regierungsrat genehmigt das Antwortschreiben zu Händen der Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren (KKJPD).

Begründung

Der Regierungsrat ist von der Notwendigkeit der gesamtschweizerischen Zusammenarbeit im Bereich der Polizeitechnik und -informatik überzeugt, weshalb er der Vereinbarung zwischen dem Bund und den Kantonen über die Harmonisierung und gemeinsame Bereitstellung der Polizeitechnik und -information in der Schweiz, welche die bereits auf diesem Gebiet bestehenden Instrumente und Institutionen in einer einzigen Vereinbarung integriert, formell beitrifft.

